

Rolande

5 Octobre 2013

Correspondance

La lettre que je n'ai jamais écrite

Cher Inconnu

Je vous ai croisé à la librairie, vos clés étaient tombées, je les ai ramassées, vous m'avez remerciée, votre voix était chaleureuse, votre regard foudroyant, envoûtant. Je vous ai trouvé beau, ma première pensée a été votre âge, 55 peut-être 60 ans ?

Quel genre d'amant doit-il être, me suis-je dit ! Je me suis fait ma petite idée...

Vous devez vous demander quelle névrosée vous écrit, je vous comprends !

Mais rassurez-vous, je ne suis qu'une femme à l'âge certain à qui vous avez réveillé des souvenirs enfouis, ils m'ont permis de revivre des émotions oubliées.

Je vous en remercie Cher Inconnu.